

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

29 de julio 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Trascendió	Presentarán a El Huguito	Que en las próximas horas El Huguito, líder de la Unión Tepito uno de los delincuentes más buscados en la capital del país, será presentado ante un juez para ser imputado por la fiscalía de CDMX , en lo que representa el golpe más reciente a la estructura de esa organización que había quedado descabezada hace apenas unos meses con la captura de El Chori; este golpe, por cierto, fue adjudicado todavía a Milton Morales, el jefe de Inteligencia asesinado, cuyo caso avanzó ayer con la captura de dos personas que participaron en la preparación de la emboscada en el Edomex.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Cae dos sospechosos por homicidio de Milton Morales	Va dando resultados el operativo conjunto entre la Secretaría de Seguridad Federal, a cargo de Rosa Icela Rodríguez, y las autoridades del Edomex y la CDMX, para resolver el homicidio del comisario Milton Morales Figueroa. Ayer se reportó la detención de los primeros dos sospechosos de participar en el crimen. Vendrán más capturas.
La Crónica de Hoy	Entreciudades Salvador Guerrero	Replantearse ante la inseguridad	Las detenciones de dos presuntos responsables de complicidad en el asesinato de Milton Morales Figueroa , la detención de dos generadores de violencia de alto impacto, son evidencia de un espíritu de cuerpo profesional, comprometido y competitivo para reiterar mensajes: combatir la impunidad, colaborar y apoyarse en la denuncia ciudadana son la plataforma de éxito de cualquier empeño policial y de justicia. La capital nacional tiene en todo el país el mayor número de detenciones de alto impacto; con más de 2 mil 500 generadores de violencia.
Reforma	En Flagrancia Gustavo Fondevila	La muerte del Comisario	La semana pasada, un sicario asesinó al Comisario Milton Morales Figueroa, Coordinador General de la Unidad de Estrategia Táctica y Operaciones Especiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. El crimen se cometió a plena luz del día. Este policía había estado involucrado en la desarticulación de una célula del Cártel de Sinaloa en el AICM, la detención de varios líderes de La Unión Tepito el mayor decomiso de cocaína en la Capital en 2022. La mayoría de los expertos señalan problemas de seguridad situacional: el Comisario no tenía escolta en una zona de alta peligrosidad gobernada por un partido de Oposición. Esto parece un ajuste de cuentas de algún tipo, basado en una traición interna. Porque una explicación para la falta de escolta es que se fue de la gestión sin asuntos pendientes. Su bajo perfil público también lo protegía, excepto de algunos pocos que lo conocían.
La Crónica de Hoy	La Esquina	Cae dos sospechosos por homicidio de Milton Morales	La fiscalía del Estado de México se ha apuntado un gran éxito al dar con pistas sólidas en el caso de Milton Morales. El asesinato de policías de investigación -y más cuando se trata de mandos- no es cualquier homicidio. En estos casos, la acción punitiva debe dejar bien claro que se investigará cada delito de alto impacto y que atacar a los investigadores no generará impunidad.



Síntesis informativa

29 de julio 2024

El Heraldo de México	Las Buenas, Los Malos, El Feo	Cae dos por homicidio de Milton Morales	Autoridades detuvieron a Lorena Janeth 'N' y Erick Gerardo 'N', presuntos responsables en el asesinato de Milton Morales , jefe de inteligencia de la policía de la Ciudad de México. Ahora deberán responder ante la ley por sus acciones.
Basta	Altavoz Salvador Guerrero Chiprés	Crimen e inicio de castigo	Claudia Sheinbaum implantó la estrategia de seguridad a la que da continuidad Martí Batres quien ha potenciado resultados , al igual que la capacidad de coordinación del FGJ, Ulises Lara López, y la eficiencia operativa del jefe general de la PDI, Francisco Almazán Barocio. Un trabajo ya con efecto sobre detenciones vinculadas al asesinato del jefe de Inteligencia de la SSC, Milton Morales Figueroa, aun cuando la clave a saber es la motivación y la autoría intelectual.
La Jornada	Correo Ilustrado	Grupo de motociclistas transita sin precaución en la noche, denuncia	En alusión a la nota publicada ayer sobre la detención de 17 motociclistas en la alcaldía Cuauhtémoc que agredieron a las personas, felicito a las autoridades de seguridad por su trabajo. Además, pido a la Secretaría de Seguridad Ciudadana que ponga atención a un grupo de motociclistas que los fines de semana, desde hace varios meses, en la noche transita por el Eje Central Lázaro Cárdenas pasándose los altos de forma sistemática. Son un peligro real y no he visto que ninguna patrulla los detenga.
Diario de México	Comentarios Luis Manuel Novelo	SMSEM	Buen trabajo de coordinación realizaron las Fiscalías de la CDMX y el Estado de México, al detener a dos supuestos implicados en el asesinato de Milton Morales.
La Razón	Pulso político Francisco Cárdenas	Del caso Zambada aquí nada supieron	Capturan a una pareja relacionada con el asesinato del comisario Milton Morales.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	Lagunas en el caso Zambada	A cuatro días de la captura de Ismael el Mayo Zambada , en el gobierno mexicano siguen sin tener claridad de si fue detención o él se entregó o lo traicionaron. "No tenemos todavía más información", aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador ayer en Guerrero.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Ayotzinapa, última llamada	El presidente López Obrador tendrá hoy una última reunión con familiares de los normalistas desaparecidos de Ayotzinapa. No será una reunión fácil. Entre el grupo de familiares hay quien piensa que el presidente los engaña en su cara.
Milenio	Política Zoom Ricardo Raphael	Ayotzinapa: mentiras y engaños	El día de hoy se celebrará la última reunión del presidente Andrés Manuel López Obrador con las madres y los padres de los 43 normalistas de Ayotzinapa.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	¿El Chapo hace las tareas del Estado?	Después del notición del jueves, cuando dos de los grandes líderes de la criminalidad mexicana fueron detenidos en Estados Unidos por autoridades de aquel país , nos hemos llenado de las cosas que generalmente llenan esas horas y días posteriores a un evento de tal magnitud.



Síntesis informativa

29 de julio 2024

Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Palacio, desinformado y fuera de la jugada	La caída de Ismael El Mayo Zambada en manos de las autoridades de procuración de justicia estadounidenses -el jueves pasado, en Nuevo México- ha sido uno de los hechos más desconcertantes para el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador , pues le pasó completamente de noche y pocas horas después debió reconocerlo así en público y pedir "informes" a Estados Unidos.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	La rendición de El Mayo Zambada	En el gobierno federal siguen sin tener la menor idea de cómo Ismael El Mayo Zambada y Jesús Guzmán López , el capo más importante del narcotráfico y el hijo de El Chapo Guzmán, terminaron en una avioneta en el pequeño aeropuerto de Santa Teresa, cerca de El Paso, Texas, donde fueron detenidos y procesados.
La Jornada	Dinero Enrique Galván	Todos somos Agente 007	Desde la semana pasada, cuando aparecieron detenidos en Estados Unidos El Mayo Zambada y El Chapito Joaquín Guzmán López , todos (o casi) nos convertimos en el Agente 007 y tenemos una versión de los hechos.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	El Mayo reaviva a la oposición	La colocación de un histórico líder del narcotráfico mexicano, Ismael Zambada, El Mayo (y un hijo de El Chapo), en manos de autoridades estadounidenses, ha reavivado las esperanzas de opositores a la llamada Cuarta Transformación de potenciar la etiquetación de "narcogobierno" para debilitar el proceso de continuidad que llevará a Claudia Sheinbaum a la silla del máximo poder mexicano.
Milenio	El Asalto a la Razón Carlos Marín	Chamaquearon a la 4T... ¿y a El Mayo?	Difícil creer que un chapito: al que dobla en edad chamaqueara al rey del engaño, pero las detenciones de Ismael, El Mayo, Zambada, y Joaquín, El Güero, Guzmán López son un logro indiscutible de la administración de Biden corroboran la profunda desconfianza que su gobierno le tiene al de Andrés Manuel López Obrador, quien, resignado en su ignorancia del suceso, dijo el viernes estos disparates.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva	Humillados y noqueados	Después de más de 50 horas de que Ismael el Mayo Zambada y Joaquín Guzmán López fueron puestos bajo custodia por el Departamento de Justicia de Estados Unidos, el presidente López Obrador y su gabinete de seguridad siguen sin tener ninguna idea de lo que sucedió.
El Universal	Bajo reserva	EU sigue sin dar a México detalles de los arrestos	A cuatro días de que las autoridades de Estados Unidos hicieron pública las detenciones de Ismael "El Mayo" Zambada y Joaquín Guzmán López de Joaquín El Chapo Guzmán en Texas-, el presidente López Obrador confirmó que aún no tiene más información sobre el tema.
Reporte índigo	Redes de Poder	Refuerzos en Sinaloa	La Secretaría de la Defensa Nacional envió 200 soldados de élite a Culiacán Sinaloa, para reforzar la seguridad ante la detención del narcotraficante Ismael "El Mayo" Zambada. Los uniformados partieron la mañana de ayer de la base militar de Santa Lucía.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Bloquean a México en detención de Mayo	Dos cosas ya quedaron claras sobre la sorprendente captura de Ismael "El Mayo" Zambada. La primera es que no se entregó a las autoridades de Estados Unidos, sino que se los fue a entregar Joaquín Guzmán López, el hijo de "El Chapo" La segunda es que el gobierno mexicano fue completamente bloqueado en la operación.
El Universal	Fuera del aire Paola Rojas	¿Pactar con los criminales?	La noticia del arresto de Ismael "El Mayo" Zambada y Joaquín Guzmán López el jueves pasado ya le dio la vuelta al mundo. Diferentes versiones sobre cómo se logró esta detención siguen circulando. Medios estadounidenses apuntan a una traición del hijo del Chapo.



Síntesis informativa

29 de julio 2024

La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	El Mayo: ¿Entrega o secuestro?	El 25 de julio llegó a Texas, Estados Unidos, procedente de Hermosillo, Sonora, el histórico narcotraficante Ismael El Mayo Zambada, un hombre que ha estado en las entrañas del narcotráfico por más de medio siglo y desde los años noventa al frente del Cártel de Sinaloa. Con él se entregó uno de los hijos de El Chapo Guzmán, Joaquín Guzmán López, hermano de Ovidio y medio hermano de Iván Archivaldo.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	El Mayo capturado	No se entiende por qué AMLO pidió que presentara la información sobre la detención de El Mayo cuando tenía tantas lagunas en sus datos.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Economista	La Gran carpa	Aumentan los casos de Covid	Ante el repunte de casos de Covid-19 , la senadora Cecilia Sánchez García insiste en que el gobierno federal debe hacer público la estrategia de contención . Aunque la Secretaría de Salud ha informado que las infecciones están dentro de los parámetros esperados .
La Jornada	Editorial	Venezuela: respetar la voluntad popular	El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, logró su segunda reelección en una reñida contienda en la que tuvo como principal contrincante al candidato de la Plataforma Unitaria Democrática (PUD), el diplomático de carrera Edmundo González Urrutia.
Excélsior	Frentes Políticos	Alito, la opción	Alejandro Moreno tiene nítido el panorama: primero su reelección , después, los problemas del Revolucionario Institucional. Alito sigue convencido de que es la opción .
Milenio	Bala de terciopelo Ana María Olabanuega	Una mancha en la camisa de AMLO	Hay pequeñas cosas, insignificantes quizá para algunos, capaces de echar a perder el día por completo. Una gota de cualquier cosa que, en lugar de caer de la boca al suelo se estrella en una camisa blanca, esa es sin duda una de ellas .
24 Horas	Teléfono rojo José Ureña	Gabinete	Aquí damos un adelanto, Claudia Sheinbaum quiere a Jorge Mendoza Sánchez en la Comisión Federal Electricidad .
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	El imperio de nepotismo en CNBV	Los empleados de la CNBV le hacen un llamado a la virtual presidenta, Claudia Sheinbaum, para que no ratifique a Jesús de la Fuente , pues no sólo no cuenta con las cartas credenciales que la ley exige, sino que además tiene denuncias como acosador laboral, sexual y de violación .
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Causa confusión iniciativa de vivienda	A pesar de las reiteradas explicaciones que ha hecho el gobierno de Andrés Manuel López Obrador respecto de la iniciativa para que a quienes han rentado una vivienda durante 10 años les sea contabilizado ese pago para adquirir la vivienda rentada, persiste la confusión .
Milenio	Día con día Héctor Aguilar	Contra el literalismo constitucional	Las asociaciones de abogados y los especialistas han generado en estos días una alternativa de lectura de la Constitución, contraria a la visión literalista que priva en el gobierno .
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Se entrapa relevo en el PAN capitalino	Los suspiritos azules daban por hecho que Santiago Taboada vencería a Clara Brugada y que los cinco magníficos del PAN , grupo liderado por el diputado federal Jorge Romero, quedarían bien cobijados; la diputada Luisa Gutiérrez sería la nueva presidenta.



Síntesis informativa

29 de julio 2024

El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	Caminos del sur	Ha pasado un mes desde que el subsecretario de control y auditoría del gobierno del Estado de México, Luis David Fernández , acudiría ante la fiscalía estatal para denunciar a exservidores públicos de las dos anteriores administraciones , por la comisión de diversos delitos contra la administración pública.
Excélsior	De naturaleza política Enrique Aranda	Pemex y la CFE, los fiascos del sexenio...	Dos meses escasos antes del cierre del fracasado gobierno de la 4T , las promesas y compromisos incumplidos de Andrés Manuel López Obrador y los suyos parecen cada vez más evidentes, particularmente en sectores sensibles como la salud y la educación, la seguridad y el desarrollo de infraestructura y, sin duda alguna, en lo referente a la operación "al 100% de su capacidad.. y resultados del proceso de saneamiento de las dos más importantes empresas del Estado.
El Sol de México	A la sombra	Recorrió el país Lenia Batres	Lenia Batres, ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, se ha dedicado en las últimas semanas a recorrer el país. Según sus propias cuentas ha participado en 36 asambleas, la mayoría organizadas por Morena o legisladores de ese partido.
La Razón	Rozones	Primero reelección	Entre quienes siguen de cerca el proceso priista, en el que Alejandro Moreno tiene previsto reelegirse, nos dicen que en el tricolor ya ni disimulan que las cosas así ocurrirán.
El Universal	En tercera persona Héctor de Mauleón	El otro secuestro operado por la DEA	En abril de 1990 una mujer llamada Aurora Esquivel Muñoz pidió una cita en el consultorio del ginecobstetra tapatío Humberto Álvarez Machain. Tenía, al parecer, síntomas que podrían corresponder a quistes ováricos. A mitad de la cita irrumpieron en el consultorio seis individuos con placas de la Policía Judicial Federal.
Reforma	Tolvanera Roberto Zamarripa	¿Baraja nueva?	Un ciclo de hipocresía vuelve a cerrarse. Con los capos se pacta para lograr la legitimidad perdida, sin castigar sus crímenes.
Reforma	De política y cosas peores Catón	Hidra y Hércules	Así como Hércules necesitó ayuda contra Hidra; para luchar contra el monstruo de la delincuencia necesitaremos el apoyo de un tío.
El Universal	Epicentro León Krauze	Kamala en busca de la campaña perfecta	La elección presidencial en Estados Unidos ha dado un vuelco. El partido demócrata ha sabido aprovechar la histórica decisión de Joe Biden de abandonar la campaña. El consenso alrededor de Kamala tiene sentido: a cien días de la elección, el partido no podía correr el riesgo de fracturarse en una contienda interna.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS